

l'œuvre, et ce ne fut pas sans en être récompensé. La petite Camille saisissait à l'instant les difficultés les plus ardues et les retenait bien : enfin, elle dépassa en peu de mois, par ses progrès étonnants, toutes les espérances de l'heureux père.

Un an s'était à peine écoulé que cette enfant remarquable débuta dans un Concert donné au bénéfice de la veuve d'un artiste, et remporta un triomphe complet, au dire des journaux du temps.

Mais Nantes n'était pas une ville qui offrait assez d'avantages au talent qu'elle avait vu naître, et le courageux père sentait bien aussi qu'il fallait des maîtres pour cultiver le beau génie